

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Dinner im Riesenrad für glückliche Gewinnerin

„Welches romantische Erlebnis verbinden Sie mit dem Wiener Riesenrad?“ Viele Zusendungen zu ersten Dates und Begegnungen erreichten die Redaktion als Antwort auf diese Frage. Immerhin gab es auch etwas Besonderes zu gewinnen: Ein dreigängiges Candle-Light-Dinner für zwei Personen mit Blick über die Stadt im eigenen Riesenrad-Waggon im Wert von 365 Euro.

Am meisten überzeugte schließlich Christina Dreher-Verboven mit ihrer Geschichte: Vor acht Jahren wurde sie von ihrem Partner in einem angemieteten Waggon im Riesenrad mit einem Heiratsantrag überrascht – „ein außergewöhnlicher Moment, fleißig dokumentiert von einer Gruppe Touristen im nächsten Waggon“, wie sie sich erinnert. Nun möchte sie



Petritsch, Dreher-Verboven und Dr. Lamac (v.l.). Foto: Sebek

mit ihrem Gewinn ihren Ehemann zum Hochzeitstag überraschen. „Ein Dinner nur mit meinem Schatz wäre genau das Richtige“, meint sie. Übergeben wurde der romantische Gewinn von den Eigentümern des Wiener Riesenrads, Dr. Dorothea Lamac und Peter Petritsch. **WERBUNG**